

*Una manera de hacer Europa*

# Un minuto para la Igualdad

## RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 21 de noviembre de 2019

### 16ª Reunión del Plenario de la Red de Políticas de Igualdad entre mujeres y hombres en Fondos Comunitarios

El 13 y 14 de noviembre de 2019 se celebró en Toledo (Castilla-La Mancha), la 16ª Reunión Plenaria de la Red. En esta ocasión se celebraban los 10 años de existencia de la Red de Políticas de Igualdad entre mujeres y hombres en Fondos Comunitarios



El encuentro fue inaugurado por la Consejera de Igualdad y Portavoz de la Junta de Castilla-La Mancha D<sup>a</sup>. Blanca Fernández Morena, D<sup>a</sup> Pilar Callado García Directora del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha y D<sup>a</sup> Rocío Rodríguez Prieto Directora del Instituto de la Mujer y para la Igualdad de Oportunidades.

La primera mesa hizo un recorrido muy interesante desde la Iniciativa NOW, pasando por la Iniciativa EQUAL, la creación y el trabajo del Grupo Temático de Igualdad, la constitución de la Red de Políticas de Igualdad en el periodo de programación 2007-2013 y su trayectoria a lo largo del actual periodo de programación 2014-2020, para ello se contó con la participación de personas implicadas en uno o varios momentos de este recorrido. Tras esta mesa, que resultó muy ilustrativa a la vez muy motivante para las personas asistentes, se compartieron en Plenario los avances en los trabajos de la Red en 2019 y se presentó el Plan de trabajo de 2020. Asimismo, en esta mesa se planteó la modificación del Reglamento y se presentó brevemente la nueva versión de la web que busca facilitar la navegación por la misma.

La mañana continuó con una mesa formada por una representante de la DG Regio y otra del Instituto Europeo de Igualdad de Género EIGE. A continuación, las personas representantes de las Autoridades de Gestión de los Fondos FEDER, FSE, FEMP y FEADER compartieron con las personas asistentes los avances en cada fondo de cara al nuevo periodo de programación y algunos datos del actual periodo.

Por la tarde se celebraron de forma paralela la reunión del foro de Organismos de Igualdad de las comunidades y ciudades autónomas y el taller sobre la Red como instrumento para incorporar y sostener la igualdad de género en el próximo periodo. Las conclusiones de ambos se presentaron al comienzo de la mañana siguiente.

La segunda jornada continuó con la ponencia realizada por la Directora General de Integración y Atención Humanitaria del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social para hablar del enfoque de género en el Fondo de Asilo y Migraciones. En esta Reunión Plenaria también se contó con una sesión de capacitación sobre Fondos europeos y transversalidad de género: la experiencia de Castilla-La Mancha, seguida del bloque de Buenas Prácticas que contó con ejemplos de FEDER, de FEADER y de FSE.

En la parte de experiencias sobre la incorporación de la perspectiva de género, se presentó la Evaluación de los aspectos sociales de la Iniciativa Urbana 2007-2013 a cargo del Instituto de Estudios Fiscales y se presentó también la iniciativa legislativa para favorecer y apoyar especialmente a las mujeres rurales de Castilla-La Mancha y su incidencia en FEADER.

La clausura estuvo a cargo de la Directora del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha, la Directora del Instituto de la Mujer y para la igualdad de oportunidades y la Directora General de la Mujer de la Junta de Castilla y León, que anunció que la próxima Reunión Plenaria sería en su comunidad autónoma.

Dos de las propuestas surgidas en el encuentro fueron la de impulsar la reactivación de la Red Europea de Mainstreaming de Género y la de crear redes como la Red de Políticas de Igualdad entre mujeres y hombres en los Fondos EIE, en las comunidades y ciudades autónomas para abarcar así todos los niveles de actuación.

# Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

<http://www.igualdadgenerofondoscomunitarios.es/sesiones-plenarias.html?layout=edit&id=114-16-reunion-plenaria-de-la-red-de-politicas-de-igualdad-castilla-la-mancha-13-y-14-de-noviembre.html>